
バリー・ラシン
２０１８‐１９年度国際ロータリー会長

週　報

№４２

◆プログラム予定

６月７日（金） ６月１５日（土） ６月２１日（金） ６月２８日（金）

クラブフォーラム
事業報告
各委員会

移動例会（１４日分）
引継家族移動例会

（ウエディングパレス鹿島殿）

会長・幹事挨拶
年度末報告他

休　会
（定款第8条第1節（C）による）

例　　　会　　　記　　　録　（2019．5．31（金））　　通算3，216回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

◆開会・点鐘

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆出席報告
本　日５月３１日　　会員数４２名　　出席者　　２６名　　出席率　７２. ２%
前々回５月１７日　　会員数４２名　　修正出席者３５名　　出席率　８３．３%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
後藤　純次会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月　７日
加茂　良祐会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月２４日
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月３１日
落合　計夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月２４日
森本　幸吉会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月２４日
落合　計夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月１７日
高畑　健一会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ５月３１日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
坂井　智代会長……高砂青松クラブとの合同ゴルフコンペに多数の方、参加いただきあり

がとうございました。大健闘で団体戦も勝つことができました。
後藤　宗久幹事……高砂青松ＲＣ、高砂ＲＣ合同コンペに出席いただいた皆様、対抗戦での

勝利品をニコニコに寄付させていただきます。高砂青松ＲＣに感謝します。
次年度幹事（次年度第１回クラブ協議会参加会員）……清算金５, ７８２円
早退２名

◆幹事報告
〈国際ロータリー第２６８０地区より〉
◎６月のロータリーレート１ドル＝１１０円と連絡がありました。
◎国際ロータリー第２６８０地区ローターアクト第４１回地区年次大会のご案内が届いて
おります。詳細は回覧を確認頂き、参加ご希望の方は事務局まで連絡をお願いします。

中尾良治 親睦・出席委員 高木史郎 S.A.A.



〈例会変更のお知らせ〉
◎姫路ＲＣ
　６月２５日（火）→　最終例会のため１８：００〜、
　　　　　　　　　　　姫路商工会議所７階に変更します。
◎姫路南ＲＣ
　６月２４日（月）→　「第４回ほろにが会」に変更。
　　　　　　　　　　　場所：ホテル日航姫路

〈その他〉
◎高砂市保護司会より「第６９回社会を明るくする運動」
開催のご案内が届いております。
◎ＡＮＡクラウンプラザホテル神戸より「バーベキュービアガーデン団体パーティープラ
ン」のご案内が届いております。
いずれも回覧しておりますので、ご興味のある方は確認をお願いします。　

◆会長の時間
　５月２６日（日）は、高砂・高砂青松ロータリークラ
ブ合同ゴルフコンペが加古川ゴルフ倶楽部で開催されま
した。両クラブの多くの会員が参加くださいました。そ
こで今回は長年の課題であった団体戦で青松クラブに辛
勝することができました。特別ルールを色々と仕組んだ
ため、相手方の青松クラブからは顰蹙を買ったかもしれ
ません。あとで成績表をみてみると、個人戦では増田会
員が優勝し、落合会員が準優勝、鎌谷会員はイーグルを
だすなど皆さん大健闘ですので、もしかしたら姑息な手
段を使わなくても勝てたかもしれませんでした。次年度は青松クラブが担当となりますの
でそこで勝てれば名実ともに高砂には実力があると認めてもらえますので、次も頑張りま
しょう。
　さて、元号が令和に変わり、１か月が過ぎました。皆さんは日々どのような感覚でお過
ごしでしょうか。令和に入ってから、矢野阪神タイガースがものすごく頑張っていますの
で、元気で明るい感覚はあります。ただ国内ニュースでは、信じられない事件がいろいろ
と報道されています。交差点にいた園児の列に車が突っ込んで幼い命が亡くなりました。
また川崎殺傷事件では、中年引きこもりの問題やスクールバスのありかた、地域での子供
の見守りについて色々と考えさせられました。人の幸福の度合いはお金だけでは測れませ
ん。殺傷事件の犯人は１０万円を所持していました。社会福祉を考えるときに給付金など
のお金で解決しようとすることがありますがそこに疑問を感じることがあります。社会に
取り残される人が少なくなるような人に優しい時代にならないでしょうか。天皇家、皇族

後藤宗久 幹事

坂井智代 会長



のお姿も平成の時代とは様子がずいぶんと変わりました。先日トランプ大統領夫妻を迎え
ての新天皇皇后の堂々とした立ち振る舞いは１００年前には考えられない光景です。適応
障害を克服して頑張っておられる雅子皇后さまのお姿にも注目が集まりました。今後はま
すます天皇家が外交の場で活躍する姿が際立つようになるの
でしょうか。時代の流れをすごく感じて戸惑っています。そ
れでも我々は様々な時代の流れを感じながら、粛々と自身の
日々の生業に励むしかないのでしょう。いま紫陽花の花がと
てもきれいな季節です。先日ピンクの紫陽花の鉢植えを購入
し、日々眺めて楽しんでいます。ピンクの紫陽花の花言葉は、
「元気な女性」です。元気で頑張りたいと思います。皆様も日々
の小さな幸せを感じながらお元気でお過ごしください。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム「 事 業 報 告 」　
各委員長

クラブ奉仕委員会　脇谷政孝 委員長 親睦・出席委員会　西田秀雄 委員長

職業奉仕委員会　中尾良治 委員長 会員増強・選考委員会　山本広志 委員長



会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　加茂　良祐
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

社会奉仕委員会　後藤純次 委員長 プログラム委員会　森本幸吉 委員長

雑誌会報　加茂良祐 委員長 ロータリー情報・広報委員会　守光 隆 委員長


